
NO 委員名 区分 該当項目 意見 対応

1 三井委員 社会環境の
変化

近年の社会
の動き

2015年のＡＳＥＡＮ市場統合とそれ
に伴う経済環境の変化に注目するべ
きではないか。

ご意見を踏まえ、「２　国際化と情
報化」に「ＡＳＥＡＮの経済統合」
の記述を追加しました。

2 齋藤（文）
委員

社会環境の
変化

近年の社会
の動き

ＳＮＳが進展した一方、若者を中心
としたインターネットへの依存が、
いじめなどの社会問題を引き起こし
ているのではないか。

ご意見を踏まえ、「５　くらしの
様々な変化」に「若者を中心とした
インターネット依存症」の記述を追
加しました。

3 齋藤（文）
委員

社会環境の
変化

近年の社会
の動き

近年の社会の動きとして「震災復
興」も追加しておくべきでないか。

震災からの復興については、社会環
境の変化に伴う課題をまとめる上で
の視点として検討します。

4 山本委員 検討が必要
な事項

今後検討が
必要な事項
（例）

高齢化や人口減少期におけるインフ
ラを考えた場合、維持管理に民間の
手法を活用したり、老朽化の整備に
優先順位を設けたりするべきではな
いか。

インフラにかかる維持管理や老朽化
対策については、すでに記述してい
る「社会資本の戦略的な維持管理・
更新」の中で対応を検討します。

5 矢野委員
竹中委員
池本委員

検討が必要
な事項

今後検討が
必要な事項
（例）

「女性活躍支援」という世界的な動
きに対して日本は大きく取り残され
ている。もっと女性の潜在的能力を
活用するべきである。

ご意見を踏まえ、「県民生活」に
「女性の活躍支援の取組み」の記述
を追加しました。
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6 矢野委員 検討が必要
な事項

今後検討が
必要な事項
（例）

神奈川県の農業は少量多品目である
といった特徴を打ち出すべきであ
る。

農業施策については、すでに記述し
ている「産業・労働」の「農林水産
業の活性化」の中で対応を検討しま
す。

7 植松委員 社会環境の
変化

近年の社会
の動き

非正規雇用の割合が10年間で30％か
ら36％まで増加しており、３人に１
人が非正規雇用という現状につい
て、県の考え方を触れておくべきで
はないか。

非正規雇用における問題について
は、すでに記述している「所得格差
の拡大と生活困窮者の増加」の中で
対応を検討します。

8 植松委員
中村委員

社会環境の
変化

近年の社会
の動き

「２　国際化と情報化」に「ビッグ
データの活用と個人情報の漏洩リス
ク」とあるが、ビッグデータと情報
漏洩のリスクは必ずしも比例しない
ため、分けて整理をするべきではな
いか。

ご意見を踏まえ、「ビッグデータの
活用」と「個人情報の漏洩リスク」
は分けて記述することとしました。

9 植松委員 社会環境の
変化

近年の社会
の動き

オープンガバメントやガバメント
２．０について、県としての考えを
整理する必要があるのではないか。

ご意見については、社会環境の変化
に伴う課題をまとめる上で検討しま
す。

10 髙橋委員 検討が必要
な事項

今後検討が
必要な事項
（例）

医師の確保に向けて、医学部系大学
に在籍している生徒に対する修学資
金の支援など、行政として地域に根
ざした医療への働きかけをしない限
り、在宅医療の定着は難しいのでは
ないか。

ご意見については、社会環境の変化
に伴う課題をまとめる上で検討しま
す。
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11 髙橋委員 検討が必要
な事項

今後検討が
必要な事項
（例）

保健師などの専門職については、非
常勤職員ではなく正規雇用をしない
と、質の高い在宅医療を作り上げる
ことはできないのではないか。

ご意見については、社会環境の変化
に伴う課題をまとめる上で検討しま
す。

12 中村委員 社会環境の
変化

近年の社会
の動き

情報化については、ＳＮＳだけでな
く、それを含めたインターネットに
よるコミュニケーションサービスと
いった大きな括りで社会の動きを整
理した方が良いのではないか。

ご意見を踏まえ、「２　国際化と情
報化」にある「ＳＮＳの進展」の記
述を「ITによるコミュニケーション
サービスの進化」に修正しました。

13 中村委員 検討が必要
な事項

今後検討が
必要な事項
（例）

「ＳＮＳの利用拡大への対応」と
いった狭い話ではなく、「ネット
ワークサービスを前提とした社会へ
の対応」としたらどうか。

ご意見を踏まえ、「県民生活」にあ
る「ＳＮＳの利用拡大への対応」の
記述を「ネットワークサービスを前
提とした社会への対応」に修正しま
した。

14 竹中委員 社会環境の
変化

近年の社会
の動き

「６　地方分権改革の進展」に「道
州制議論の活発化」とあるが、活発
化としてしまうと、その傾向が続く
意味になってしまう。表現は現実に
起こっただけにするべきである。

ご意見を踏まえ、「６　地方分権改
革の進展」にある「道州制議論の活
発化」の記述を「道州制などの検
討」に修正しました。

15 池本委員 検討が必要
な事項

今後検討が
必要な事項
（例）

子どもの権利や福祉が保障されるよ
うな取組みを検討するべきではない
か。

ご意見については、社会環境の変化
に伴う課題をまとめる上で検討しま
す。

16 中村委員 社会環境の
変化

近年の社会
の動き

近年、女性や子育ての問題が掲げら
れているため、家族形態の変化とい

ご意見を踏まえ、「１　少子化、高
齢化と人口減少」にある「世帯構造変化 の動き れているため、家族形態の変化とい

うのを入れるべきではないか。
齢化と人口減少」にある 世帯構造
の変化」の記述を「世帯構造や家族
形態の変化」に修正しました。

17 中村委員 検討が必要
な事項

今後検討が
必要な事項
（例）

高齢者や障害者も含めた多様な就労
形態に留意するべきではないか。

ご意見については、社会環境の変化
に伴う課題をまとめる上で検討しま
す。
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